



いでしょうか。私がちょうど中学生の頃にはエアマックスが大ブームでした。なかなか手に入れる事が出来なくて、苦労してようやく見つけてもプレミア価格。中学生には到底買えるような代物ではありませんでした。きっと心のどこかに、その頃手に入れ事が出来なかつた悔しさが残り続けていました。そして約20年が経つた今、いいおじさんになつた自

妻には「いつか履くから」と言つて買続けますが、足かは永遠に履くことのないコレクションのままだと思います。それでも、また買い続けるでしょもしこの「私のこだわり」の記事を読んで「自分と同じ趣味だ」という人がいたら、「エアマックス」と「エアジョーダン」について一緒に語り合つてみます。

# コレクション的な

## 来年も挑戦したい 第39回青年技能競技大会



制限時間内に作品を完成させた米澤徹さん

9月16日から18日の3日間、埼玉県熊谷市において全建総連第39回青年技能競技大会が開催されました。岩手からは米澤徹さん（盛岡建設労働組合）が参加しました。

競技大会では制限時間内に作品を完成。入賞する事は出来ませんでしたが、素晴らしい出来の四方転びを作り上げました。

後日、米澤さんに大会の感想を聞いたところ、「緊張・プレッシャー

も感じずにリラックスして競技が出来ました。会場の雰囲気も良かつたです。岩手県予選会の後、あまり練習できなかつた事が悔しいです。今回入賞は出来ませんでしたが、良い経験が出来たので、来年の青年技能競技大会岩手県予選会に参加し、また全国大会に挑戦したいです」と語つていただきました。岩手県連として米澤さんの頑張りに敬意を表します。

# 編集後記

質問です。みなさんは「スニーカー」と言えればどのような靴を思い浮かべますか。



エアジョーダン1 MID(ミドル)です

エアジョーダン1 MID(ミドル)です  
私は エアジョーダンなど10足ほど集める事が出来るようになりました。抽選での購入や、発売日当日に店舗に行って購入したりなどして、履いて使用する為ではなく大切に保管しておくコレクション的な気持ちで買い続けています。その大切な「スニーカー」たちを、小さな自分の書斎の棚に真空パックのようにして箱に詰めて眠らせていました。そしてたまに箱を開けて眺めながら少し「ニヤツ」としています。

私は介護の仕事をしています。きっかけは15年前、次男が小学校入学前の2月の事でした。姑が「そろそろ1日働いてみたら。出来れば介護が良いな」と言わされて、たまたま4月から働ける所が見つかりました。

今は資格があると独立つ時代です。介護福祉士の資格を取りたいとテキストや問題集を買い集め試験を受けますが、あと1点が足りず落ちるばかりでしました。数年資格の勉強を休んでいたら、長男も介護の道を選びました。そして、今年の1月に長男と2人で介護福祉士の試験を受験。見事

2人共合格する事が出来ました。主人には「勉強しないのに受かるはずがない。受験料もタダじやないのに」との小言にも耐えて、つかみ取りました。

親子で合格した翌日、主人がお祝いに焼き肉をごちそうしてくれました。感謝です。普段は、B T Sという韓国アイドルグループが好きで、息子たちにもあきれられていますが、資格を取つた事で少しはアイドルだけじやない所も見せる事が出来ました。ちなみにおかげ様で現在も姑は元気です。

私の番号が消えました。中建国保から脱退して間もなく、中建国保本部から加入期間中の事業運営への協力に対して、ハガキで感謝状を頂きました。

加入した58年間に感謝  
中建国保を守っていただきたい

地元国會議員要請行動を全建総連では現在も続けています。私が加入してい  
た58年間は、中建国保での健診などで大きな病気もせずに過ごして  
来る事が出来ました。心より感謝いたします。

これからは予算要求運動など厳しい時代を迎えると思いますが、「建設職人の命の綱」である中建国保を今後ともしっかりと守っていただきたいです。

12日(水)	中建国保岩手県支部 出張所職員研修会
13日(木)	理事事会(東京)
14日(金)	中建国保第331回
15日(土)	中建国保第331回
16日(日)	中建国保第331回
17日(月)	中建国保岩手県支部 出張所職員研修会 (盛岡)
18日(火)	第5回県連執行委員会 (盛岡)
19日(水)	県連教宣部学習会 (北上)
20日(木)	太子講(北上)
21日(金)	けんれん主婦の会 代表者会議(事務所)
22日(土)	全建総連第64回
23日(日)	定期大会(群馬)
24日(月)	全建総連第64回
25日(火)	全建総連第64回
26日(水)	全建総連第64回
27日(木)	全建総連第64回

編集後記

30日 應急木造仮設住宅  
建築講習会（零石）

☆急に朝・晩涼しくなりました。着実に冬が近づいている証拠ですね。

☆今年は例年より早くインフルエンザが流行しているそうです。お金はかかりますが今年も予防接種を受けようと思います。  
(章)

# 私のこだわり

15

婦の会  
通信

職人は宝

先日誕生日をむかえ  
75歳になり、中建国保

私達の命と健康を守る大切な制度である建

10・11月行事予定